

Edición del Lunes, 07-May-12

INICIO	EL FARO DE CEUTA	EL FARO DE MELILLA	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES
--------	------------------	--------------------	-----------	------------	-------	-----------	------------

Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales
-----------	----------	---------	----------	----------	------------------	---------	------------	----------------	---------	----------	-------------

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA ▶ EDUCACIÓN ▶ PREMIOS A IDEAS EMPRENDEDORAS

Premios a ideas emprendedoras

Sábado, 05 de Mayo de 2012 11:00 , R.A.

0

Me gusta 0



ANTERIOR 1 de 2 SIGUIENTE

Daniel Conesa y José Manuel Calzado entregaron ayer los premios del concurso de Jóvenes Emprendedores que celebra cada año la Ciudad en colaboración con el Campus de Melilla de la Universidad de Granada.

En los momentos complicados es cuando más importante es agudizar el ingenio, y por eso cuando la situación económica no es positiva, los que deciden emprender, aunque se arriesgan, son los que pueden encontrar una vía alternativa para salir adelante.

El consejero de Economía de la Ciudad Autónoma, Daniel Conesa, entregó ayer los premios Jóvenes

Emprendedores a seis universitarias del Campus de Melilla que presentaron tres proyectos de posibles empresas.

Conesa destacó que a través de este certamen pretenden inculcar en los jóvenes una cultura emprendedor y señaló que es importante que los universitarios vean que hay otras opciones aparte del funcionariado, más aún en una época como la actual, en la que el empleo público es una opción muy complicada debido a los ajustes económicos que se están realizando en todo el país.

El Palacio de Exposiciones y Congresos de la ciudad fue el lugar elegido para realizar la entrega de los galardones. Junto a Conesa estuvieron el director provincial de Educación, José Manuel Calzado y el profesor de la UGR en el Campus de Melilla, Juan Antonio Marmolejo.

Según explicó el consejero de Economía el jurado decidió que el primer premio quedara desierto, y hubo un segundo y dos terceros.

Las galardonadas con uno de los dos terceros premios fueron, por un lado María Teresa Inveñón y Teresa Tortosa, por su empresa Heladería TT y por otro las hermanas Shadia y Nadia Mohamed, por Booling SL. El segundo premio también fue para dos hermanas, Naoul y Lania Zamraouid, que crearon Fresh and Food, un restaurante especializado en comida vegetariana.

Los regalos consistieron en aparatos de tecnología, indicó Conesa, como reproductores de música o tablets digitales.

Todas las premiadas se mostraron contentas con el reconocimiento y demostraron que los jóvenes de la ciudad continúan teniendo iniciativas y buenas ideas a pesar de los tiempos que corren.



Publicidad Google

COMPARTIR

Me gusta 0

0



Añadir Comentario:

Usuario registrado

 nombre contraseña

 Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#) [pulsando aquí.](#)

 nombre email

Publicidad